

Research Assistant in Architecture Theory, Leibniz Universität Hannover

01.10.2023–30.09.2026

Bewerbungsschluss: 26.06.2023

Grayson Bailey

An der Fakultät für Architektur und Landschaft, Institut für Geschichte und Theorie der Architektur, Abteilung Architekturtheorie (Prof. Dr. Nathalie Bredella), ist eine Stelle als wissenschaftliche:r Mitarbeiter:in (m/w/d) im Bereich Architekturtheorie (EntgGr. 13 TV-L, 50 Prozent) zum 01.10.2023 zu besetzen.

(English Version Below)

Die Stelle ist zunächst auf drei Jahre befristet, mit der Möglichkeit auf Verlängerung. Der Stellenumfang entspricht 50 Prozent der tariflichen Arbeitszeit. Die Möglichkeit der Promotion ist gegeben (Qualifikationsstelle gemäß Paragraph 2 Abs. 1 Satz 1 WissZeitVG).

Aufgabenbereich:

- Mitarbeit in Forschung und Lehre (Bachelor und Master)
- Bearbeitung eines eigenen Forschungsschwerpunktes im Bereich Architektur und Landschaft (Dissertationsprojekt)
- Mitwirkung an internationalen Forschungsprojekten, Publikationen sowie an der Organisation von Tagungen
- Archivarbeit und kuratorische Praxis
- Mitarbeit in der akademischen Selbstverwaltung

Einstellungsvoraussetzungen:

- ein abgeschlossenes wissenschaftliches Hochschulstudium der Architektur oder der Kultur-, Medien-, Literatur- Kunstwissenschaften
- sehr gute Fähigkeiten zur Teamarbeit sowie zum selbstständigen Arbeiten
- Forschungsschwerpunkte in einem der folgenden Bereiche: Geschichte und Theorie der Architektur, Stadtforschung, Globalisierungsprozesse, Medialität der Architektur, Gender und Medien sowie digitale Kulturen

Die Universität hat es sich zum Ziel gesetzt, die berufliche Gleichberechtigung von Frauen und Männern besonders zu fördern. Hierzu strebt sie an, in Bereichen, in denen ein Geschlecht unterrepräsentiert ist, diese Unterrepräsentanz abzubauen. In der Entgeltgruppe der ausgeschriebenen Stelle sind Frauen unterrepräsentiert. Qualifizierte Frauen werden deshalb gebeten, sich zu bewerben. Bewerbungen von qualifizierten Männern sind ebenfalls erwünscht. Schwerbehinderte Men-

schen werden bei gleicher Qualifikation bevorzugt.

Bewerben:

Bitte richten Sie eine aussagekräftige Bewerbung mit Motivationsschreiben, Publikationsliste, wissenschaftlichem Lebenslauf, Nachweis der Lehrerfahrung, Exposé für ein Dissertationsprojekt bis zum 26.06.2023 in elektronischer Form (nur PDF) an:

E-Mail: bredella@igt-arch.uni-hannover.de

oder alternativ in postalischer Form an:

Gottfried Wilhelm Leibniz Universität Hannover
Fakultät für Architektur und Landschaft
Institut für Geschichte und Theorie der Architektur
Abt. Architekturtheorie
Herrenhäuser Str. 8
30419 Hannover
<http://www.uni-hannover.de/jobs>

Für Rückfragen steht Ihnen Prof. Dr. Nathalie Bredella unter o.g. E-Mail-Adresse gerne zur Verfügung.

Informationen nach Artikel 13 DSGVO zur Erhebung personenbezogener Daten finden Sie unter <https://www.uni-hannover.de/de/datenschutzhinweis-bewerbungen/>.

-- English Version --

The Faculty of Architecture and Landscape, Institute for the History and Theory of Architecture, Department of Architectural Theory (Prof. Dr. Nathalie Bredella), invites applications for the position of a Research Assistant (m/f/d) in the field of architecture and landscape (Salary Scale 13 TV-L, 50 percent) to start on October 1, 2023.

The position is initially limited to 3 years with the possibility of extension. The scope of the position corresponds to 50 percent of full time. The possibility of a doctorate is given (Qualification position according to paragraph 2 Abs. 1 Satz 1 WissZeitVG).

Responsibilities:

- Teaching and research at the Bachelor and Master level
- Work on an individual research focus in the field of architecture and landscape (doctoral research)
- Participation in international research projects, publications and conference organization
- Archival work and curatorial practice
- Participation in academic administration

Requirements for employment:

- University science degree in architecture, cultural, media, literary or art studies
- Very good teamwork skills and the ability to work independently
- A research focus in one of the following areas: History and Theory of Architecture, Urban Studies, Globalization Processes, Mediality of Architecture, Gender and Media, and Digital Cultures

The university aims to promote equality between women and men. For this purpose, the university strives to reduce under-representation in areas where a certain gender is under-represented. Women are under-represented in the salary scale of the advertised position. Therefore, qualified women are encouraged to apply. Moreover, we welcome applications from qualified men. Preference will be given to equally-qualified applicants with disabilities.

Please send your application including a letter of motivation, a list of publications, curriculum vitae, documentation of teaching experience, exposé for a dissertation project by June 26, 2023 in electronic form (PDF only) to:

E-Mail: bredella@igt-arch.uni-hannover.de

or alternatively by postal mail to:

Gottfried Wilhelm Leibniz Universität Hannover
Fakultät für Architektur und Landschaft
Institut für Geschichte und Theorie der Architektur
Abt. Architekturtheorie
Herrenhäuser Str. 8
30419 Hannover
<http://www.uni-hannover.de/jobs>

If you have any questions, please contact Prof. Dr. Nathalie Bredella at the above mentioned email address.

Information on the collection of personal data according to article 13 GDPR can be found at <https://www.uni-hannover.de/en/datenschutzhinweis-bewerbungen/>.

Quellennachweis:

JOB: Research Assistant in Architecture Theory, Leibniz Universität Hannover. In: ArtHist.net, 02.06.2023.

Letzter Zugriff 10.02.2025. <<https://arthist.net/archive/39414>>.